
CONVENTION DES CADRES A

MAIS POURQUOI ???

Ça y est, la Convention des cadres A est de retour!

Ça  faisait  longtemps !  Et  l’impatience  était
palpable parmi les cadres A et A+ de la DDFiP49 ; ça trépignait même comme des
gosses en manque d’attention...Enfin bref, il était temps !!!

Trêve de plaisanterie !
La  tentation  était  forte,  irrésistible,  en  fait,  pour  votre  organisation  syndicale
préférée d'aller croiser le fer avec les représentants du Ministre, histoire de rendre
ces conventions un peu plus « INTERactives »…

Mais,  hasard  du  calendrier  ou  volonté  délibérée  d'éviter  toutes  interventions
syndicales  dérangeantes,  cette  grand-messe aura lieu le  1er  décembre,  soit  le
premier  jour  de  la  période  de  vote  des  élections  professionnelles ;  ce  qui,  ô
surprise, nous interdit toute intervention, réserve électorale oblige.…

Réserve électorale à laquelle il aurait été bienvenu que la direction se soumette
également.
Car nous Organisations Syndicales, sommes un peu (beaucoup) « l'opposition » à
cette minorité non élue qui gouverne la DGFiP.

La  Direction  en  profite,  au  contraire,  pour  nous  envoyer  ses  augustes
représentants,  thuriféraires  de  la  bonne parole  directionnelle,  éclaireurs  de  nos
consciences qu’on pense, en haut lieu, quelque peu embrumées… 
Pour  nous  rappeler  sans  doute,  comme il  fait  bon  vivre  à  la  DGFiP et  quelle
reconnaissance nous devons en avoir... On va tout vous dire, il suffit d’ouïr !

Mais pourquoi venir sur place, en chair et en os ?
Pourquoi réunir, sur une journée, agapes incluses, plus de 200 cadres A et A+, pour
nous expliquer ce que tout un chacun peut lire et relire à loisir sur Ulysse ?

Restait-il trop de crédits non consommés sur la ligne « communication interne » ?
Ou  alors  était-ce  tout  simplement  un  objectif  du  Directeur,  dans  sa  lettre  de
mission: Organiser une opération de pédagogie pro-active ?

Et pourquoi ne s'adresser qu'aux cadres A ?
Présume-t-on les Inspecteurs plus perméables à ces discours lénifiants ? 

Ou alors, est-ce uniquement un problème budgétaire ? Pas assez de crédit pour
régaler tout le monde ?

Ou encore, considère-t-on que ce n'est même pas la peine d’expliquer quoi que ce



soit aux agents B et C.…qui pour une fois seront privilégiés et auront la chance
d’échapper à la liturgie berciste !

À défaut de pouvoir être activement présents, nous te proposons amis lecteurs, de
transmettre au délégué, non pas nos questions, parce que nous connaissons déjà
les réponses toutes faites de la Direction, mais nos messages, qui, eux, restent très
clairs :

Non ! 
Nous ne voulons pas de beaux discours qui expliquent l'inexplicable et justifient
l'injustifiable ! 

Non !
Nous voulons immédiatement et définitivement :

✔ La  juste  revalorisation  de  nos  salaires  rongés  par  l’inflation  depuis  des
années, mais littéralement "dévorés" depuis le début de l'année…

✔ La fin des restructurations de notre réseau déjà réduit à peau de chagrin,
mais toujours menacé…

✔ La fin des externalisations de nos missions, quand ce n'est pas, sous couvert
d'intelligence artificielle, un abêtissement des tâches restantes…

✔ La fin des suppressions d’emploi, quand même les directeurs les plus zélés
ne savent plus où les localiser…

Vos beaux discours vous pouvez les garder bien au chaud.

Les agentes et les agents, les A comme les autres, n’y croient plus et  méritent
tellement mieux !!!

Angers, le 25 novembre 2022


